
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

糸島警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年 ５月１６日 午後 ４時００分 から 

 令和４年 ５月１６日 午後 ５時１０分 まで 

 

 

開 催 場 所        糸島警察署３階武道場 
 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 
 

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全

課長、地域課長、交通課長、警備課長 

 

 

 

 

議 事 概 要          
 

【会長挨拶（要旨）】 

糸島市内の新型コロナウイルス感染者数は、横ばいで推移している状況である。 

本日は、感染症対策に万全を期した状態で、短時間での開催とする。 

委員の皆様から警察活動に対する意見要望を賜りたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 〇 新型コロナウイルスの感染拡大により、本協議会の開催も先送りを余儀なくさ

れていたが、今年４月に入り、感染状況や対策の局面が変わり、社会経済活動が

動き出したことから、本日の開催とさせていただいた。 

 〇 新型コロナウイルスの感染状況は、現在、横ばいで推移しており、決して油断

することなく、管内の治安対策にいささかの隙間も生じさせることがないよう署

員一丸となって感染防止対策に万全を期すこととする。 

 〇 刑法犯認知件数の減少の要因は、糸島市民の「自分のまちは自分たちで良くし

たい、守りたい」という熱い気持ちによる各種犯罪抑止対策の取組の結果だと考

える。 

 〇 委員の皆様には、警察署長の諮問機関として、糸島警察署の安全安心なまちの

実現に向けた各種業務運営について建設的な意見要望を賜り感謝の意を表する。 

 〇 本日は、「安全安心いとしま協働ネットワーク協議会の活動」「管内の交通情

勢と今後の交通取締り計画」「若手警察署員の意見発表」について報告させてい

ただく。 

 〇 今後とも当署の「安全安心いとしまの実現」に向けた各種警察活動に対する、

委員の皆様のお力添えと今後益々の御健勝と御活躍を祈念して挨拶とさせてい

ただく。 

【報告事項等】 

 １ 安全安心いとしま協働ネットワーク活動について（生活安全課長） 

   犯罪情勢（県内、管内） 

   交通情勢（県内、管内） 

   ネットワーク加盟団体の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                                         

 

 

議 事 概 要           
 

   ネットワーク活動の概要 

    定例活動、特別活動、環境整備について 

   今年度のネットワーク活動状況 

   ネットワーク加盟団体に対するアンケート結果の報告 

   新たな課題への対応 

    ニセ電話詐欺、人身安全関連事案、インターネット犯罪について 

   今後の展望 

 

 ２ 管内の交通情勢と今後の交通取締り計画について（交通課長） 

   県内の交通事故情勢（令和４年４月末時点） 

    人身事故発生件数、飲酒運転検挙件数について 

   管内の交通事故情勢（令和４年４月末時点） 

    管内発生の死亡事故、事故発生が多い路線と地域、車両対歩行者の交通事故

について 

 

 ３ 若手警察署員の意見発表について 

 経歴 

 私の目指す警察官 

 印象的な取扱い事案 

 糸島警察署で取り組みたいこと 

 女性警察官として 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から「交通安全教室の開催とは別に交通ルールに関するＤＶＤ等の貸出し

はできないか。」旨の質疑があり、交通課長が「現在も管内小中学校に教材の貸

出しは実施している。学校のみならず各種機関に積極的に働き掛けを行い視聴で

きる環境整備に努める。」旨回答した。 

 

 〇 委員から「二丈パーキングエリアを夜間閉鎖した影響で暴走族に関する通報が

増えたということはないのか。また、別の場所で集まることはないのか。」旨の

質疑があり、交通課長が「駐車場の閉鎖前に比べると暴走族に関する通報は大幅

に減少している。また、定期的に複数台のバイクが集まることはほとんど見られ

なくなった。」旨回答した。 

 

 〇 委員から「現在社会問題となっている児童虐待に関して、警察は関係団体と連

携ができているのか。」旨の質疑があり、生活安全課長が「関係機関との連携・

連絡体制が確立されている。情報が埋もれないように連携を強化し、１件ずつ確

実に対応・対処している。」旨回答した。 

 

 〇 委員から「新型コロナウイルス感染症に関連して、家族で過ごす時間が増加し

た影響で、児童虐待の発生件数が増加したのか。」旨の質疑があり、生活安全課

長が「県民・市民に児童虐待がより周知されたことで、通報や情報提供が増加し、

通告件数が増加した。」旨回答した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
議 事 概 要 

 

 〇 委員から「速度違反が多い場所や交通違反が多発する場所にカメラを設置して

常時監視することを検討してみてはどうか。」旨の質疑があり、交通課長が「現

在も実施している管内の交通違反や交通事故発生状況、市民の皆様からの情報提

供を分析・検討し、効果的な取締りを継続して実施していく。夜間や早朝時間帯

の取締りも引き続き行っていく。」旨回答した。 

 

【閉会】 

  以上で、第１回糸島警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


